

Altozano entrega los certificados EMAS a 18 nuevas entidades por la mejora continua de su gestión ambiental

La Comunidad fomenta y reconoce el compromiso medioambiental de las empresas madrileñas

- La región está a la cabeza en implantación del sistema de auditoría ambiental EMAS, con 133 empresas y organizaciones adheridas
- Entre las nuevas se encuentran los hospitales de Móstoles y 12 de Octubre y el intercambiador de transportes de Plaza Elíptica
- El Gobierno regional destina un millón de euros a ayudas para renovar taxis y vehículos comerciales por otros más ecológicos

6 de noviembre de 2017.- El viceconsejero de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, Pablo Altozano, ha entregado hoy a 18 empresas y organizaciones madrileñas el distintivo EMAS, que garantiza, además del cumplimiento de la legislación medioambiental, el compromiso con la implantación de mejoras en la gestión para reducir el impacto ambiental de sus actividades, mediante la rebaja de las emisiones contaminantes al aire o al agua, la correcta gestión de residuos o el menor consumo de energía, entre otras acciones.

Altozano ha hecho entrega del distintivo EMAS a varias empresas adscritas al sector del transporte de viajeros y de las artes gráficas, a los hospitales de Móstoles y 12 de Octubre, así como al intercambiador de transportes de Plaza Elíptica, perteneciente al Consorcio Regional de Transportes. Y allí, en el intercambiador, es donde se ha realizado el acto de entrega de estos certificados, coincidiendo, ha señalado el viceconsejero, con el inicio de la COP, la Conferencia contra el Cambio Climático y el Calentamiento Global, en la ciudad alemana de Bonn.

EMAS es un Sistema de Gestión y Auditoría Medioambientales establecido por la Unión Europea, concebido para que empresas y organizaciones, públicas o privadas y de cualquier sector, mejoren su comportamiento ambiental y su competitividad gracias al uso más eficiente de los recursos.

“Este distintivo tiene el valor añadido de que es voluntario, por lo que pone de manifiesto el compromiso de las empresas que lo consiguen, que se sitúan así a la vanguardia medioambiental y se convierten en un ejemplo para toda la sociedad”, ha destacado Altozano.



La Comunidad de Madrid está entre las regiones con más empresas y organizaciones reconocidas con el distintivo EMAS, con un total de 133 certificaciones. De ellas, 80 corresponden al sector servicios, 43 al industrial y diez forman parte de la administración.

IMPULSO A LA SOSTENIBILIDAD Y LA ECONOMÍA CIRCULAR

El viceconsejero ha explicado que, con la entrega de estos distintivos, la Comunidad pretende fomentar la transición desde el actual modelo de 'usar y tirar' hacia el desarrollo económico sostenible, "animando a nuestras empresas a que formen parte del nuevo sistema de economía circular que estamos impulsando desde el Gobierno regional, basado en el reciclaje, en el que los residuos pasan a ser productos de valor que se reintroducen en el sistema productivo".

Altozano ha destacado que, entre las reconocidas hoy con la entrega del certificado EMAS, se encuentran varias empresas dedicadas al transporte y ha reiterado el esfuerzo de la Comunidad de Madrid por contribuir a la descarbonización. "Un ejemplo es que la Comunidad ha renovado 408 autobuses por otros más eficientes en lo que llevamos de legislatura", ha señalado Altozano.

Asimismo, ha recordado que el Gobierno regional ha destinado un millón de euros a los planes de incentivos para la renovación, por otros menos contaminantes, de autotaxis (Plan de Incentivos de Autotaxi de Madrid, PIAM) y vehículos comerciales (Plan de Incentivos a los vehículos comerciales ligeros, eficientes, auxiliares y de servicios, PIVCEM). El plazo para solicitar las ayudas de éste último sigue abierto hasta el próximo 30 de noviembre.